

Article Citoyens du ZEF

Depuis cette année scolaire un atelier « Eco-Collégiens » est mis en place au sein du collège. Une quarantaine d'élèves de 5ème se sont inscrits pour participer tous les mardis entre 11h30 et 12h30 à des activités liées à l'environnement et à l'écologie.

Sur la période de janvier à mars notre axe de travail touchait aux énergies renouvelables. Dans ce cadre nous avons pu mettre en place un partenariat avec l'association Blinoise « Les citoyens du ZEF ». Une convention de prêt d'un panneau photovoltaïque a ainsi été passée, sur la période des vacances de février aux vacances de Pâques.

Pendant les temps d'atelier, les élèves ont pu travailler à différents niveaux autour de l'énergie photovoltaïque et ont eu l'occasion, pendant les cours de technologie, de diffuser les informations dans leurs classes respectives lors d'une séance dédiée à ce sujet.

Ce panneau a permis aux élèves d'être sensibilisés à la production d'énergie solaire. Différentes connaissances et compétences ont été ainsi travaillées au cours de cette période : Réflexion autour de la mise en place, l'orientation et la mise en sécurité du panneau – Connaissances techniques sur le panneau photovoltaïque – Tableau de Relevés de consommation quotidien réalisé par les élèves – Mise en relation et analyse des données de production....Ce travail aura permis aux élèves de réfléchir en action sur l'utilisation d'un panneau photovoltaïque.

Nous remercions chaleureusement l'association « Les citoyens du ZEF » pour son accompagnement dans ce projet.

Professeurs référents

Christophe Burban – Patrick Lebreton – Serge Benard

